
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Dienstreisen mit Luftfahrzeugen des Bundesheeres 

Angesichts der aktuellen Sparmaßnahmen beim Österreichischen Bundesheer, 
scheint es mehr als bedenklich, dass Regierungsmitglieder Luftfahrzeuge des 
Bundesheeres zu ihren Reisezwecken gebrauchen, zumal diese Kosten zu Lasten 
der ohnehin schon ausgehungerten Truppe gehen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende 

Anfrage 

1. Wie oft nutzten Regierungsmitglieder seit 2011 bis dato Luftfahrzeuge des 
Bundesheeres zu Reisezwecken? (aufgegliedert nach Regierungsmitgliedern, 
Luftfahrzeug-Typen, Daten, Reisestrecken, Reisegründen und jeweiligen 
Gesamtkosten ) 

2. Wie oft nutzte der Bundespräsident seit 2011 bis dato Luftfahrzeuge des 
Bundesheeres zu Reisezwecken? (aufgegliedert nach Luftfahrzeug-Typen, 
Daten, Reisestrecken, Reisegründen und jeweiligen Gesamtkosten) 

3. Wie oft nutzten Landeshauptleute seit 2011 bis dato Luftfahrzeuge des 
Bundesheeres zu Reisezwecken? (aufgegliedert nach Landeshauptleuten, 
Luftfahrzeug-Typen, Daten, Reisestrecken, Reisegründen und jeweiligen 
Gesamtkosten ) 

4. Wie oft wurden seit 2011 bis dato derartige Flüge als "Ausbildungsflüge" 
deklariert? (genaue Aufgliederung) 
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